

GO GO

農大

2024
5月号

徳島県立農林水産
総合技術支援センター
農業大学校新聞

集団研修(1年次生)

5月9日・

10日、1年次生は集団研修で剣山登山を実施しました。天候は快晴で絶好の登山日和となりました。自然に触れ合い、活動を通して交流を深めました。1年次生の感想を紹介いたします。



記念撮影



大自然を満喫!



・山頂では想像以上に風が吹いていて、気温以上に寒いと感じました。しかし、雲ひとつない快晴だったので、とても良い景色が見えました。また、夕日や夜景も昼間とは違ったものだったり、翌日の御来光はとてきれいにみることができたりして、それだけで剣山に登ったかいがありました。



幻想的な風景を楽しみました

・歩く道は地面が濡れている面が濡れていたり、木の根が浸食していたりして、道の片側は急な斜面になっていました。何度も滑りそうになりましたが、足を地面にしっかりとつけて歩きました。



ガイドさんの説明を受けてながら剣山について学びました

・山頂に着いた頃には、麓には霧がかかっており、街を見ることはできませんでした。しかし、夜になり街の灯りがつき始めると、山の下の方まで景色が見え始めました。空気も澄んでいて天気も良かったので、遠くの方まで景色を見ることができました。また、街だけでなく、星もきれいにみることができました。

・宿泊施設は、内装が木でできていて、とても暖かい雰囲気の中で冷えた体が暖まる感じがしました。ご飯も普段あまり食べることのない山菜や手作りのこんにやくを食べることができ、充実した一日を過ごすことができました。

ました。

・登山の途中でガイドさんの解説があり、剣山にまつわるお話を伺いました。剣山では、山頂に近づくにつれて北海道などの寒い地域にしか生息しない植物を見ることができ、絶滅危惧種も多く残っているそうです。まもなく山頂という所で、景色は一変。森林限界区に入り、樹木はほとんどなく、剣山の名物ミヤマクマザサが一面に広がっていました。山頂に着いた頃には、夕日が見え、疲れが吹き飛ばすほど美しいものでした。

・普段の生活とは違って、仲間とより一層協力することの大切さを感じることができました。険しい山を仲間と共に登り切ることができて、とても良い思い出になりました。



山の上から見る景色は格別です



ごちそうさまでした!

進路研修「ようこそ先輩!」

5月22日、1年次生全員と2年次生希望者を対象に進路研修を行いました。農大卒業生の3名(辻岡拓馬氏、松原優斗氏、東龍成氏)を講師としてお招きし、就職・進学に向けての対策やアドバイスをいただきました。先輩



辻岡 拓馬氏



松原 優斗氏



東 龍成氏



講義の後、学生からの質問にも答えていただきました



方からは、現在の業務内容についての説明のあと、学生のうちに取り組むべきこと、社会人になってから感じたことなど実体験をもとにお話があり、学生たちは熱心にメモを取りました。先輩方が活躍している姿に学生も刺激を受け、これからの活動により一層意欲的に取り組んでいきたいといった声がたくさん出ていました。先輩方、ありがとうございました!